



令和5年4月28日
学校だより第52号
南魚沼市立八海中学校



「六花」実現！～八海中6年目の挑戦～



例年になく早い春の訪れと満開の桜の下、令和5年度がスタートしました。

今年度、八海中学校は6年目を迎えました。101名の新入生を迎え、総勢284名となります。まだまだ新型コロナウイルス拡大防止による制限や規制がありますが、その中でも「自主・共生・創造」を目標に学校づくりに努めていきます。よろしくお願いします。

始業式 校長講話より

新しい出会いの春です。私は、すべての出会いがプラスであり、人生を豊かにしてくれると思います。クラス替えがあります。温かな学級、学年をつくりましょう。

今年の八海中学校は、6年目を迎えます。生徒の皆さんにお願いしたい今年のテーマは「八海中『六花(りっか)』」です。校歌にも歌われている「雪」や「雪の結晶」を表す言葉です。統合6年目の今年は、この言葉より6つの花を咲かせたいと思います。それは「あいさつ、校歌、仲間づくり、学習、部活動、生徒会」です。この6点を重点に取り組み、皆さんの成長として開花できればと願っています。

コロナ禍も一区切りを迎えようとしています。制限や規制のない大きな集団で皆さんの活動を発信し、6つの花を咲かせましょう。その活動が、保護者・地域の皆さんにも広がり、心から応援される学校をつくっていきましょう。

入学式では、在校生を代表して稲村さんが歓迎のメッセージを伝えました。それに応える形で、新入生代表の松井さんが誓いの言葉を述べました。

入学式 「歓迎の言葉」より

皆さんはこれから多くのことを経験します。難しくなる学習や部活動など、初めてのことには不安もあると思います。しかし、初めてのことで、心配しないでください。経験のないことでも、挑戦していくことで、自分自身を大きく成長させてくれます。だから失敗を恐れず、多くのことに挑戦してほしいと思います。

また、生徒全員の力で作り上げる大運動会や合唱コンクールなどの行事があります。大きな行事では、みんなで協力する大切さや、楽しさを教えてくれます。そして、チームやクラスの絆が深まります。積極的に取り組んで楽しんでください。

生徒会では全校生徒が一丸となって高め合う学校にするために、スローガンを考えています。中学校生活では、いつも上手くいくとは限りません。上手くいかないことがあっても前を向いて、頑張り続けることが大切です。頑張ることで、周りにいる同級生や先輩、先生方など多くの方が助けてくれます。一人では乗り越えられないことでも、たくさんの人と力を合わせることで、乗り越えられます。皆で力を合わせれば、乗り越えられない困難はありません。

これから始まる中学校生活は、皆で協力することがとても大切です。学習では分からないところを教え合ったり、部活動では励まし合ったりお互いに切磋琢磨し高め合うことができます。全校生徒で協力し合い、私たちの八海中学校を創っていきましょう。一日一日を大切に、一つ一つのことを積み重ねていきましょう。今日から私たちと共に頑張っていきましょう。



入学式 「新入生誓いの言葉」より

私たちは新しい環境に期待と不安を胸にいだきながら今日この日を迎えました。新たに始まる中学校生活に不安もありますが、これから八海中学校で過ごし、学ぶ三年間がとても楽しみです。

さて私が中学校生活で頑張りたいことは、二つあります。一つ目は勉強です。各教科の先生の話をよく聞いたり、分からないところをそのままにせず自分から質問したりしていきたいと思います。また、普段から予習・復習をしっかりと学習に取り組んでいきたいです。二つ目は部活動です。つらいときがあるかもしれませんが、そんな中でもあきらめずに挑戦すること、全力で取り組むことを意識しながら頑張っていきたいです。

時には苦しいことも迷うこともあるかもしれませんが、そんなときは、友達や先輩方、先生方、家族から支えてもらいながら自分自身を成長させていきます。そして、有意義で充実したかけがえのない三年間を過ごしていきます。新しい環境で、たくさんのお出会いがあることもとても楽しみです。自分から声をかけて友達を増やし、仲間と切磋琢磨しながら過ごしていきます。

